

Empat Kursi Kadis di Pemko Padang Masih Kosong, Kepala BKPSDM Bakal Datangi KASN

Afrizal - PADANG.XPRESS.CO.ID

Aug 18, 2022 - 14:20



PADANG, – Rekomendasi Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) terkait seleksi empat jabatan kepala dinas di Pemerintah Kota Padang yang kosong, hingga saat ini belum keluar.

Kepala Badan Kepegawaian Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Padang, Arfian mengatakan, dirinya berencana ke Jakarta dalam pekan depan.

Hal tersebut guna meminta kejelasan kepada KASN terkait kapan rekomendasi tersebut keluar.

“Rekomendasi sampai saat ini belum keluar. Dalam minggu besok saya akan ke Jakarta, ke KASN minta kejelasannya, minta dipercepat dikeluarkan rekomendasinya,” ujarnya saat dihubungi wartawan via telepon, Kamis (18/8/2022).

Sebelumnya, kata dia, Wali Kota Padang, Hendri Septa telah menyurati KASN pada Senin (8/8/2022) lalu untuk permohonan rekomendasi. Namun, hingga saat ini, rekomendasi tersebut belum keluar.

Setelah rekomendasi keluar, pihaknya akan mengumumkan seleksi terbuka tersebut. Setelah itu, aparatur sipil negara (ASN) Pemko Padang yang tertarik ikut seleksi dan memenuhi syarat, bisa mendaftar.

“Bagi eselon tiga seperti Kabag dan camat yang berminat, bisa ikut itu. Bagi seluruh ASN di Pemko Padang, memang khusus yang di Pemko Padang saja kita buka, yang memenuhi syarat, silahkan ikut seleksi,” sebutnya.

“Setelah ada yang daftar, nanti kita akan gelar seleksi administrasi, kemudian dilanjutkan dengan tes psikometri, penyusunan makalah, wawancara, juga rekam jejak, hingga penetapan tiga besar yang dipilih oleh Wali Kota untuk diajukan KASN,” ungkap Arfian.

Sebelumnya, dia mengatakan, Pemko Padang menargetkan proses seleksi terbuka tersebut selesai dalam satu bulan.

Sebagai informasi, empat jabatan kepala dinas yang kosong yaitu Dinas Komunikasi dan Informasi, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Perdagangan, serta Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana.

Empat jabatan kepala dinas tersebut kosong usai ada promosi dan mutasi jabatan di lingkungan Pemko Padang.

Untuk sementara, jabatan kepala dinas yang kosong tersebut diisi oleh pelaksana tugas. (**)